

## SMU REPRESENTADO EN AMM Y CONFEMEL

## La proyección internacional

Uruguay reafirmó su presencia en dos organismos internacionales referenciales, la Asociación Médica Mundial (AMM) y la Confederación Médica Latinoamericana (CONFEMEL). Dos de los representantes del SMU en ambas entidades explicaron a Noticias la importancia a nivel internacional de las posiciones alcanzadas en los recientes comicios

Fredy González

La Asociación Médica Mundial nació en 1947 a raíz de una idea propuesta por la Asociación Médica Británica, constituyéndose desde entonces en una autoridad reconocida, que representa la opinión de los médicos de todo el mundo en asuntos internacionales. Es su objetivo "asegurar la independencia de los médicos y servir los niveles más altos posibles en conducta ética y atención médica en todo momento".

Uruguay siempre ha tenido una participación destacada en esta asociación. Se trata de "una voz que es escuchada por todas las instituciones médicas del mundo, cuando de problemas de los médicos latinoamericanos o de la salud en Latinoamérica se trata", afirmó el Dr. Alarico Rodríguez, representante del SMU en el Consejo de la AMM por los próximos dos años. Consultado sobre el significado de su nominación para integrar ese cuerpo, el Dr. Rodríguez expresó: "Tiene una relevancia particular porque significa estar en lo que es la cabeza política de la organización que representa a los médicos del mundo, la organización que es reconocida por los médicos de todo el mundo como la guía ética, la orientadora de la ética médica global", y añadió que "es algo que implica una posición realmente deseable, que en la dirección política, que es quien decide los criterios éticos y sobre

ESTUDIO FOTOGRAFICO DE LA CALLE SAN JUAN



Dr. Rodríguez

*muchos aspectos sociales también, y sobre la salud a nivel mundial, junto con las principales organizaciones médicas del mundo, organizaciones con 300.000 o 400.000 médicos afiliados, como las asociaciones médicas de Brasil, Estados Unidos, Alemania, Japón o Gran Bretaña, Uruguay también tenga su representación".*

El Dr. Rodríguez consideró, además, que el reciente logro alcanzado por el SMU "es una continuidad de lo que ha sido el reconocimiento al Sindicato como voz autorizada para opinar sobre todos estos temas, no sólo en representación de Uruguay sino de América Latina. Al punto tal que en la Asamblea de octubre de 2005, en Santiago de Chile, se realizó la actividad científica de la Asamblea de la AMM so-

"Una voz que es escuchada por todas las instituciones médicas del mundo, cuando de problemas de los médicos latinoamericanos o de la salud en Latinoamérica se trata"

**Dr. Alarico Rodríguez**

ESTUDIO FOTOGRAFICO DE LA CALLE SAN JUAN



Dr. Figueredo

*bre el tema reforma de los sistemas de salud, y en ese caso también fui yo el designado por los organizadores del Congreso para exponer sobre las reformas de los sistemas de salud en América Latina. O sea que esto es más que una continuidad de lo que es el reconocimiento del SMU por las organizaciones médicas del mundo".*

**LATINOAMÉRICA.** Por su parte, el Dr. Eduardo Figueredo, electo en Ecuador secretario general de la organización continental, destacó que "el SMU siempre ha tenido una actividad destacada a nivel de CONFEMEL, y ha sido bastante referencial desde su constitución, ocupando cargos en Presidencia, en Vicepresidencia, en Secretaría, en Tesorería, y teniendo la Secretaría Permanente en Mon-

"La CONFEMEL ha logrado un espacio, una representatividad, y mantener una postura de acercamiento hacia los distintos gremios, sin inmiscuirse en sus problemas particulares."

**Dr. Eduardo Figueredo**

*tevideo, que es de suma importancia".* El Comité Ejecutivo de CONFEMEL quedó integrado de la siguiente manera: presidente, Dr. Marco Antonio Becker (Brasil); 1<sup>er</sup> vicepresidente: Dr. Carlos Amílcar Godoy Mejía (Honduras); 2<sup>o</sup> vicepresidente: Dr. Carlos Jañez (Argentina); secretario general: Dr. Eduardo Figueredo (Uruguay); secretario de Hacienda: Dr. Dardeg De Souza Aleixo (Brasil); vocales: Dr. Enrique Soto (Uruguay), Dr. Fernando Arandia (Bolivia), Dr. Ruben Tucci (Argentina) y Dr. Gerardo Eguren (Uruguay).

"Hay que destacar el trabajo realizado por la Comisión de Asuntos Internacionales del SMU, con lo cual Uruguay vuelve a ocupar estos cargos, con una estrategia definida al relanzamiento de la CONFEMEL", remarcó el Dr. Figueredo, quien resumió ese relanzamiento en "no sólo posicionarla a nivel latinoamericano, sino también con los otros organismos de referencia: la Asociación Médica Mundial, la OPS, donde estamos reconocidos, y la incidencia ante todos los gobiernos de las distintas nacionalidades, tanto en lo general como también ante problemas puntuales que se puedan generar en las áreas de salud".

El Dr. Figueredo enfatizó que "la CONFEMEL ha logrado un espacio, una representatividad, y mantener una postura de acercamiento hacia los distintos gremios, sin inmiscuirse en sus problemas particulares.

Queremos relanzarla porque en los últimos tiempos varias de sus actividades habían decaído un poco por distintas circunstancias, y creo que este es el momento de relanzarla y de ocupar los lugares donde estamos por derecho propio".

**La Sede Administrativa** de CONFEMEL está ubicada en el SMU. La Comisión de Asuntos Internacionales del SMU la integran, además de los Dres. Rodríguez y Figueredo, los Dres. Carlos Montejo, Benito Amozoa, Gerardo Bruno, Silvia Durán, Gerardo Eguren, Deborah Keszenman, Juan López Lerena, Humberto Marziali, Ignacio Olivera, Hugo Rodríguez y Milagros Sugo. ■